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新年を迎えて

出身地と上野について
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司会　明けましておめでとうございます。

署長 ・会長　おめでとうございます。

司会　本日の司会を務めさせていただきます広報
委員会担当副会長の中立です。 よろしくお願い
いたします。
　はじめに新年を迎えまして昨年の印象深い出来
事をお聞かせください。

署長　忘れられない出来事としては、 元日に発
生した、 石川 ・能登半島地震でしょうか。 被災
後の後片付けもままならない中、 追い打ちをかけ
るかのように大雨による災害が発生するなど、 被
災された方々がいまだに厳しい状況におかれて
いると思うと胸が痛みます。 一刻も早く復興を成
し遂げられ、 元の生活を取り戻されることを祈る
ばかりです。
　そのような状況の中で、 ７月に開催されたパリ ・
オリンピックにおいて、 日本が金メダル数ばかり
でなく、 メダル総数においても、 海外で開催さ
れたオリンピックでは過去最多のメダルを獲得し
たことは記憶に新しく、 全国に明るい話題を提供
してくれたと思います。 また、 大リーグで活躍す
る大谷翔平選手の姿に勇気づけられた方も多い
のではないでしょうか。
　また、 昨年は7月に都知事選、 10月に衆議院
選などがありましたが、ＳＮＳに代表されるインター
ネットの影響力の大きさが印象に残りました。 従
来の街頭演説、 握手などによる選挙戦がいわゆ
る 「地上戦」 だとしたら、 インターネットでの選
挙はさしずめ 「空中戦」であり、新しい時代に入っ
たように思いました。 インターネットによる発信と
拡散のスピードやたくさんの情報が瞬時に入手で
きるというメリットの反面、 その中からいかに正し
い情報を、 どう取捨選択してゆくべきか、 自分
自身のインターネットとの向き合い方を考える機会
になりました。

司会　会長はいかがですか？

会長　巳 （み ・ へび） は、 神様の使いとして大
切にされてきた動物で、 脱皮を繰り返すことから
不老不死のシンボルともされております。 今年は
乙巳 （きのと ・ み） の年にあたるそうですが、 「再
生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく」
年になると考えられます。 個人的にはあまり好きな
動物ではありませんが、 亡くなった母が巳年であっ
たことから身近に感じる干支です。
　ところで蛇の脱皮の頻度はどれくらいなんでしょう
かね？

司会　何でも年に３回脱皮するようです。 春 ・ 夏 ・
秋の季節に、 冬は冬眠するので脱皮はしないそう
です。

会長　なるほど。 それでは今年は大きな変化が3
回あるかも知れませんね。

署長　私ども税務署としましても、 これまでe-Tax
等のご利用のお願いを通じて、 納税者の利便性
の向上や税務行政の効率化を推進してまいりまし
たが、 社会全体のＤＸ化推進を更に進めるという
観点から企業の皆様の行う事務処理のＤＸ化をお
願いしつつ、 税務行政全体のＤＸ化の一層の推
進に取り組む所存です。 巳年にあやかり、 この新
しい取組をさらに推し進め、 実を結ぶ年にできれ
ば、 と考えております。

司会　ありがとうございます。 對馬署長に伺いま
す。 ご出身と今までの職務についてお聞かせく
ださい。

署長　出身は青森県のつがる市です。 青森には
東京の上野と並ぶ桜の名所、 弘前公園がありま
す。 家族で年に1回、 弘前公園へ花見に行くの
が楽しみでした。
　今までの職歴ですが、 高校卒業後、 1982年に
東京国税局に採用されました。 当時は男女雇用
機会均等法の導入間近でして、 女性の税務職
員は珍しく、 私は高卒者で女性の採用を始めた
2期生でした。 以来、 浅草税務署を振り出しに、
国税局 ・国税庁そして税務大学校などいろいろ
な部署での仕事を経験してきました。
　上京して初めての東京観光が上野だったので
すが、 レストランで 「タラコスパゲティ」 をいただ
いた時は、 「東京って何てハイカラなものを食べ
ているのだろう」 と感じたことをよく覚えています。
その後も上野にはよく出かけておりました。 上野
公園の桜も毎年必ず見に来て、 東京の春を感じ
ておりましたので、 今年は上野公園の桜を毎日
のように見ることができると思うと、 今から待ち遠
しい気持ちでいっぱいです。 東京上野税務署勤
務となり、 本当に光栄で嬉しく思います。

会長　やはり大変な１年だったと思います。 石川・
能登半島地震や豪雨災害もあり、 経済では物価
上昇と賃上げ、 日銀の金融政策の変更など潮目
が変わったと感じることも多かったです。 署長の
おっしゃる通り、 スポーツ面では日本人選手が全
世界で活躍する姿が多く見受けられ、 とても夢の
あることで、 高揚感を味わうことができました。
　また、昨年は辰年でしたが、前回の対談で 「昇
り龍のようにあまり暴れないでほしい」 と話をした
のですが、 結果的には波乱万丈の１年であった
と感じます。 とりわけ内外における政治では、 ア
メリカ大統領選挙でのトランプ勝利は記憶に新し
いところですが、 ヨーロッパでも政権交代など大
きな変化が起きました。 日本も、 衆議院選挙で
自民、 公明が過半数割れとなり、 今後の動向が
注目されると思います。
　そして 「税」 です。 一昨年に引き続き、 昨年
もインボイス制度、 電子帳簿保存法の改正、 定
額減税と年収の壁問題などが注目され、 「税」
に関しての関心が高まりました。

司会　続きまして、 今年の干支は巳年 （み年）
ですが、 巳年にはどのようなイメージをお持ちで
すか？

署長　巳年といえば、 脱皮をする蛇のイメージか
ら 「復活 ・再生」 を意味し、 新しいことが始まる
年になると言われています。 また、 「巳」 を 「実」
にかけて 「実を結ぶ」 年とも言われているようで
す。
　そこで、 過去からの巳年の出来事を紐解いて
みますと、古くは飛鳥時代の645年に起こった 「大
化の改新」があります。 別名「乙巳（いっし）の変」
ともいわれており、 この年から中大兄皇子 ・中臣
鎌足による一連の改革がスタートしています。 ま
た、 時代は大分下りますが、 1989年には 「昭和」
から 「平成」 へ元号が変わり、 世界に目を転じ
れば、 ドイツでは 「ベルリンの壁崩壊」 という歴
史の転換点を迎えています。 また、 税務の世界
では、 平成元年４月から消費税法が施行され、
税率３％でスタートしました。
　このように、 大きな時代の潮流のなかで、 その
後の時代に大きく影響を及ぼすことになる変革の
最初の年に巳年は位置することが多いようです。

司会　津軽といいますと津軽弁が有名ですが、
署長は今でも津軽弁をお使いになるのでしょう
か？

署長　はい、 ネイティブスピーカーです （笑）。
今でも地元に帰りますと津軽弁ですし、 逆に地
元の人の方がだんだんと標準化された津軽弁で
話すので、 「今はそんな津軽弁使わないよ」 と
言われてしまい不本意なのです （一同笑）。

会長　二か国語を使い分けているのですね（笑）。

司会　続けて署長にお聞きします。 上野に対す
るイメージですが、 東京上野税務署に着任する
前と着任後の印象についてお聞かせください。

署長　今申し上げたように上野には度々訪れてお
りましたので、 街に対する印象は変わりません。
上野公園周辺の美術館 ・博物館や、 アメ横周
辺の繁華街など、 上野にはいろいろな顔があり、
大変魅力的だと思います。 着任して思ったのは、
関係民間団体の皆様とのお付き合いを通じ、 街
だけではなく、 上野の皆様にもパワーを感じたこ
とです。 皆さん人情味に溢れ、 とても連帯感が
強い地域であると思います。

司会　ありがとうございます。 次に会長にお聞き
します。 近年の上野の街の様子をどのように感じ
ていらっしゃいますか？

会長　訪日外国人が更に増えていますね。 昨年
もその傾向はありましたが、 １年を通して、 街は
大勢のツーリストで賑わっています。 また、 どうも
在住の方も増えていると感じます。 私は時々、
上野公園周辺をジョギングするのですが、 観光
客ではない装いの外国人をよく見かけます。 これ
は台東区の人口統計にも表われているそうです。
平成11年に１5万人まで落ち込んだ人口はその後
増加基調に転じ、 昨年は22万人にまで回復しま
した。 人口増加率も全国でトップクラスです。 要
因としては、 ここ数年で台東区内の再開発が急
速に進み、 高層マンションの建設が相次いでお
り、 都心に近い割に、 マンションの平均価格が
低めであることだそうです。 増加した人口には、
外国人の居住者がかなりの割合を占めているそう
です。 国籍ですが、 私が所属している別の団体
で、 上野の街を歩く外国人にお国のアンケートを
取ったところ、 ロシアをはじめ、 ブラジル、 南米
など様々な国から来日していることがわかりまし
た。 意外にフランス人も多く、 本当に国際化が
進んでいるなと感じます。
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～新春対談～

国税電子申告・納税システム（e-Tax）
イメージキャラクター

「イータ君」

趣味について

最後に

司会　続きまして会長にお聞きします。 最近、
感心を持っていることなどはございますか？

会長　私は毎年自分自身でテーマを決めて１年
を過ごすことにしています。 ちなみに昨年のテー
マは 「応援する」 だったのですが、 実は応援
するどころか、 周りに迷惑かけることが多かった
ような気がしています。 最近は本当に多くの人
に支えられて自分があるのだなと実感します。
今年のテーマですが、 「対話」 にしたいと考え
ています。 会話でもなく、 議論でもなく、 感謝
の気持ちで周りの人との対話を大切に、 一緒に
過ごせたらいいなと思います。

司会　次に署長にお聞きいたします。座右の銘、
または好きな言葉などはございますか？

署長　「誠実」 という言葉を心掛けています。 私
自身、 日ごろから能力不足を痛感しております
が、 どのような状況でも、 どんな仕事にも、 常
に 「誠実」 に向き合ってきたと自負しております。
ベストを尽くすと言い換えてもいいかも知れませ
ん。 自分の知らないことは頭を下げて教えてもら
うなどの方法を取りながらも結果をだしていく姿
勢が大切だと思います。 税務署は大きな組織で
すので、 ヒーローはいらないし、 自己顕示欲も
小さなプライドもいらないと思っています。 みん
なが誠実に仕事に向き合い、 一緒に考えて取り
組んでいけば必ず良い結果が生まれ、 国税庁
の使命が達成できると信じています。

司会　素晴らしいですね。 続きまして会長、 今年
はどのような年にしたいですか？

会長　「税」 に関する関心が従来にも増して高まっ
ています。 法人会では税制改正要望において、
以前から働き控えの要因となる、 所得税 ・ 地方税
の問題だけではなく、 社会保障制度と一体となる
改革を訴えてきました。 また、 一方では、 震災や
コロナ感染症対策で増大した赤字国債をどうしてい
くのか、財政規律の適正化も訴えています。さらに、
地域を支える我々、 中小企業の事業承継税制の
改善も要望しています。
　改革を進める上で、 個人的には昨年、 少数与
党に転じたことは歓迎だと思っています。 何れにせ
よ、 実態を丁寧に詳しく開示して、 広く皆さんとの
議論を進めて、 より活発な意見を展開していくこと
が、 法人会の大きな役割だと思っています。 その
ためにも、 多くの方に法人会に入会していただき
たいです。 法人会を組織しています、部会、支部、
委員会を通して、 会社の町内会と言われるような
地元の会社のつながりを大切にする機会を作って
いきたいと考えています。

司会　最後に對馬署長への質問です。 今後、 上
野法人会に期待することはどのようなことでしょう
か？

署長　上野法人会の会員の皆様には、 ご自身の
事業がお忙しい中、「税金ジュニアスクール」 や 「税
に関する絵はがきコンクール」 など、 税の啓発活
動を実践いただいており、 心から感謝申し上げま
す。 「税金ジュニアスクール」 では、 税の大切さ
や税が社会でどのように役立っているかを知っても
らうために、 青年部会の皆様が、 小学生を対象に
ビデオや身近な題材を使い、 わかりやすい授業を
行なっていただいています。 また、 この授業で学
んだ知識などをもとに、 絵はがきに表現してもらうこ
とで、 さらに税への理解を深めてもらえるよう、 「税
に関する絵はがきコンクール」 を女性部会の皆様
に実施していただいております。 これらの一連の活
動は、 次世代を担う児童が子供のときから税金の
大切さを理解し、 将来、 立派な社会の担い手となっ
てもらうための活動であり、 大きな意義 ・ 役割を持
つものであると感じております。
　また、 秋に開催しました税金クイズラリーは、 上
野法人会の皆様、 及び各税務協力団体の皆様と
東京上野税務署職員が一緒に税の啓発活動を行う
ことで、 より多くの方に税について考えていただけ
ることができたのではないかと考えております。

署長　上野法人会の皆様におかれましては、
これらの活動を通じて、 これまで以上に、 税の
オピニオンリーダーとして、 地域社会貢献活動
や将来を担う子供達への租税教育、 また、 国
の将来を見据えた税の提言や企業の税務コン
プライアンス向上に資する取組など、 充実した
活動を行っていただくことをご期待申し上げま
す。 税務署としましても、 これまで長年にわた
り培ってきた上野法人会との信頼関係を堅持し
つつ、 更なる連携 ・ 協調に努めていきたいと
考えております。 どうぞ、 今後ともお力添えを
お願いいたします。
　最後になりますが本年も間もなく、 令和６年分
所得税等の確定申告が始まります。 会員の皆
様はもちろんですが、 従業員の方にも、 「確定
申告はスマホによるｅ-Tax」 「納税もダイレクト納
付」 のご協力をお願いいいたします。 また、
法人税の申告につきましても、 申告書だけでな
く添付書類のすべてをe-Taxで提出していただ
く「All e-Tax」へのご協力をお願いするとともに、
法人の業務のデジタル化促進についてもご対
応をいただきますようお願いいたします。
　上野法人会会員の皆様にとって、 本年が益々
の飛躍の年となり、 実り多き年となりますようお
祈りするとともに、 寒い日々が続く中ですが、
心身健康に過ごされますよう祈念いたします。

司会　本日はお忙しい中、 長時間にわたり貴
重なお話をありがとうございました。 本年もお二
人にとって輝かしい年になりますことを心よりお
祈り申し上げます。

司会　對馬署長の趣味についてお聞かせください。

署長　たくさんあるのですが、 ひとつはヌマエビを
飼っていることです。 これは、 昨年４月に長年飼っ
ていた猫が亡くなりまして、 その後は水槽で水草を
育てるようにしたのですが、 苔が生えてくるので、
ヌマエビの餌になるとのことで飼い始めました。 た
だ、 飼い始めると可愛くなってくるのが人情でして、
昨夏の猛暑では 1 匹亡くなっているのを見つけ、
かわいそうになり、 次の日からは自宅のエアコンを
一日中つけっぱなしにして、 24時間冷房完備状態
にしました （笑）。

会長　光熱費高騰の折、 ヌマエビのために高い電
気代を払っているのですね （笑）。 私も５年ほど前
に飼っていた猫を亡くし、 いまだにペットロスに陥っ
てます。

署長　私もそうです。 今までですと、 寒い日に私
の膝に乗ってきて、 暖かさを感じていましたが、 そ
れがなくなってしまいとても寂しいです。

司会　ほかにも趣味はございますか？

署長　読書が好きでして、 職場とは関係のない人
脈を通じて読書会に参加しています。 年齢層は幅
広くて、 上は70歳から、 下は小学生までおります。
ここでは、 月に１回、 共通のテーマを決めて、 各
人がそのテーマから連想する本を選び、 持ち寄っ
て感想を述べています。

司会　例えば、 どのようなテーマですか？

署長　今月で言いますと、 「くず」 です。 くずで連
想するのは 「星屑」 などがありますね。

会長　私などは、 事業が甘味屋ですので、 真っ先
に葛湯などの 「葛」 を連想しますね。

署長　なるほど。 それも面白いですね～。

對馬署長中立広報担当副会長

佐藤会長
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東京上野税務署　法人課税第二部門

[ と　き ]令和６年 11 月１日（金）13：30 ～
[ ところ ]朝日信用金庫西町ビル７階
[講　師 ] 北川雄一郎上席国税調査官他

「年末調整のポイント」

部会報告部会報告

女性セミナー
女性部会暮れの懇親会

「年末調整と法定調書の作成」

東京上野税務署　法人課税第二部門

[ と　き ]令和６年 11 月 22 日（金）10：00 ～
[ ところ ]朝日信用金庫西町ビル７階
[講 　師 ] 北川雄一郎上席国税調査官

第５回研修会源泉部会第４回研修会

令和６年１１月１５日（金）15：30 ～ 東天紅上野本店

伊藤　康博 氏 谷口　拓也 氏

桜井　正人 氏

東京国税局長表彰

税務功労者所長感謝状
台東都税事務所

令和６年 11 月 22 日 （金）
14 ： 00 ～　台東区寿区民館

平野　雅俊 氏 山下　隆利 氏

親会事業親会事業

　 総務委員会 （永井委員長） を開催し、
「第３回理事会」 の議案等について話し
合いを行いました。

　 税制税務委員会 （佐藤委員長） を
開催し、 税制改正に関するアンケート
等について話し合いを行いました。

　 公益事業委員会 （志賀委員長） を
開催し、 税を考える週間協賛 「大型講
演会」等について話し合いを行いました。

第１回税制税務委員会 第１回公益事業委員会

　 第３回理事会は、 定足数、 理事 42 名中、 出席者 32 名
で過半数を超えて理事会を開催しました。 審議事項、 報告
事項、 委員会活動報告、 提携企業からの報告、 今後の
予定と続き、 滞りなく全ての議事が終了しました。 ▲佐藤会長

[ と　き ] 令和６年 12 月５日（木）17：00 ～
[ところ ] 上野精養軒 ２階「梅の間」

第３回理事会

[ と　き ] 令和６年 11 月 13 日（水）11：00 ～
[ところ ] 朝日信用金庫西町ビル４階

[と　き ] 令和６年 11 月 18 日（月）11：30 ～
[ところ ] 朝日信用金庫西町ビル４階

[と　き ] 令和６年 10 月 30 日（水）11：00 ～
[ところ ] 朝日信用金庫西町ビル４階

第２回総務委員会

令和６年度　当会受彰者ご披露

納税表彰受彰者
東京上野税務署

署長表彰

署長感謝状

共催　(公社)上野法人会・(公社)浅草法人会
大型講演会

篠原洋一氏講演会
税金クイズラリー

みんなに聞いてほしい南極の話！
～地球温暖化って本当なの？～

と　 き　令和６年 11 月 19 日 （火） 18 ： 00 ～ 19 ： 30
と　き　令和６年 11 月９日 （土） 10 ： 00 ～

ところ　浅草ビューホテル４階 「飛翔の間」

講師　南極越冬料理人　篠原洋一氏

演題

ところ　恩賜上野公園ポケットパーク

[ とき・ところ ]令和６年 10 月３日（木）城山ホテル鹿児島

第 40 回 法人会全国大会 鹿児島大会
全法連主催

▲（写真左から） 金海副会長、 佐藤会長、 常見副会長、 髙橋局長

[ とき・ところ ]令和６年 11 月 22 日（金）10：30 ～　衆議院第一議員会館

【国会議員に対する要望活動】

【地方自治体に対する要望活動】

[ とき・ところ ]令和６年 11 月 12 日（火）台東区役所

　上野､浅草法人会で 「令和７年度税制改正要望」 を

台東区長服部征夫氏へ提出しました。

税制税務委員会令和７年度税制改正に関する提言

写真左上から時計回りに　
街頭広報 ： 佐藤会長
景品渡し ： 上野法人会女性部会
集合写真 ： 上野法人会▲社会貢献活動

▲篠原洋一氏

税を考える週間協賛

   女性部会 （中村部会長） では新たに 「食品ロス削減」 の一環として 「フー
ドドライブ」 をスタートすることとなりました。 今回皆様にご提供いただきました
クリームシチューやカレー、 インスタント食品、 缶詰、 お菓子等は令和６年
12月２日に 「社会福祉法人 台東区社会福祉協議会」 に寄付させていただき
ましたのでご報告申し上げます。 ご協力ありがとうございました。

女性部会 社会貢献活動

▲（左から） 社会福祉協議会水戸氏、 山中女性副部会長、
　　　　　　　　中村女性部会長、 社会福祉協議会中村氏

▲（写真左から） 上野法人会 ： 佐藤委員長
　　　　　　　　　　　衆議院議員 ： 辻清人氏
　　　　　　　　　　　浅草法人会 ： 高岡副会長、 染谷委員長

　 東法連第２ブロックの上野､浅草で

は、 税制改正の実現に向けて 「令

和７年度税制改正要望」 を衆議院議

員の辻清人氏へ提言活動を行いまし

た。 当会からは佐藤税制税務委員

長が出席し､実状の説明と要望の提

言を行いました。

受彰

栗原　茂　氏

受彰

馬目　卓　氏

[ と　き ] 令和６年 12 月 16 日（月）14：00 ～
[ ところ ] 朝日信用金庫西町ビル 6 階サロン
[ 講　師 ]

「クリスマス・アレンジメントを作ろう」

フラワーショップ盛香園 青木 美景 先生

[ と　き ] 令和６年 11 月 26 日（火）18：00 ～
[ ところ ] トラットリア・イタリア

中村女性部会長
女性部会（中村部会長）では、暮れの懇親会を開催しました。 女性セミナーにて、フラワーアレンジメント教室を開催しました。

「第40回法人会全国大会」が令和 ６ 年10月 ３ 日

鹿児島県鹿児島市にて開催されました。会場城山ホ

テル鹿児島には、全国の法人会より約1,700名が参加

し、当会からは会長、副会長等４名が参加しました。

全国大会では、 税制

改正に関する提言の

内容の周知を行って

います。
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東京上野税務署　法人課税第二部門

[ と　き ]令和６年 11 月１日（金）13：30 ～
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台東区長服部征夫氏へ提出しました。

税制税務委員会令和７年度税制改正に関する提言

写真左上から時計回りに　
街頭広報 ： 佐藤会長
景品渡し ： 上野法人会女性部会
集合写真 ： 上野法人会▲社会貢献活動

▲篠原洋一氏

税を考える週間協賛

   女性部会 （中村部会長） では新たに 「食品ロス削減」 の一環として 「フー
ドドライブ」 をスタートすることとなりました。 今回皆様にご提供いただきました
クリームシチューやカレー、 インスタント食品、 缶詰、 お菓子等は令和６年
12月２日に 「社会福祉法人 台東区社会福祉協議会」 に寄付させていただき
ましたのでご報告申し上げます。 ご協力ありがとうございました。

女性部会 社会貢献活動

▲（左から） 社会福祉協議会水戸氏、 山中女性副部会長、
　　　　　　　　中村女性部会長、 社会福祉協議会中村氏

▲（写真左から） 上野法人会 ： 佐藤委員長
　　　　　　　　　　　衆議院議員 ： 辻清人氏
　　　　　　　　　　　浅草法人会 ： 高岡副会長、 染谷委員長

　 東法連第２ブロックの上野､浅草で

は、 税制改正の実現に向けて 「令

和７年度税制改正要望」 を衆議院議

員の辻清人氏へ提言活動を行いまし

た。 当会からは佐藤税制税務委員

長が出席し､実状の説明と要望の提

言を行いました。

受彰

栗原　茂　氏

受彰

馬目　卓　氏

[ と　き ] 令和６年 12 月 16 日（月）14：00 ～
[ ところ ] 朝日信用金庫西町ビル 6 階サロン
[ 講　師 ]

「クリスマス・アレンジメントを作ろう」

フラワーショップ盛香園 青木 美景 先生

[ と　き ] 令和６年 11 月 26 日（火）18：00 ～
[ ところ ] トラットリア・イタリア

中村女性部会長
女性部会（中村部会長）では、暮れの懇親会を開催しました。 女性セミナーにて、フラワーアレンジメント教室を開催しました。

「第40回法人会全国大会」が令和 ６ 年10月 ３ 日

鹿児島県鹿児島市にて開催されました。会場城山ホ

テル鹿児島には、全国の法人会より約1,700名が参加

し、当会からは会長、副会長等４名が参加しました。

全国大会では、 税制

改正に関する提言の

内容の周知を行って

います。
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支部だより支部だより

▲金子上席国税調査官

　各支部において支部役員会議が開催され、 今年度の会員増強を中心に話し合われました。 研修会では東京上野
税務署法人課税第一部門金子上席国税調査官に 「令和６年度税制改正について」 をお話いただきました。

＜平野支部長＞ ＜佐藤支部長＞

東上野支部 ＜尾髙支部長＞ 上野支部 ＜太田支部長＞竹町支部 ＜礒谷支部長＞

＜竹田支部長＞

上野支部

入谷支部 金杉支部 谷中支部
令和 6年 10 月 11 日 ( 金 ) 台東地区センター 令和 6年 10 月 16 日 （水） 東上野地区センター 令和 6年 10 月 17 日 ( 木 ) 朝日信用金庫西町ビル

令和 6年 10 月 17 日 ( 木 ) 宮川 令和 6 年 10 月 18 日 （金） 金杉区民館下谷分館 令和 6年 10 月 23 日 （水） 山ぎし

支部役員会議

新入会員紹介
支　部 会　員　名 住   所 業   種

ｔｈｒｅｅｓ株式会社 台東区台東３丁目 サービス業

株式会社　トーン                              台東区台東１丁目 卸売業

合同会社　ＫＨＡＡＬＩＱトレーディング 台東区台東４丁目 中古車輸出業

株式会社　麻布都市総合企画 台東区上野３丁目 不動産、建築・相続

東上野支部 株式会社　トライ 台東区東上野５丁目 空調・電気工事業

株式会社　Ｎｓｋｅｔｃｈ    台東区上野１丁目 デザイン・在庫管理

起英ファミリー 台東区上野１丁目 飲食業

株式会社　ＨＡＲＡ　ＷＯＲＬＤ 台東区上野３丁目 卸売、貿易

ユーユーライフネット株式会社 台東区上野３丁目 不動産業

株式会社　三菱ＵＦＪ銀行　上野支店 台東区上野６丁目 金融

株式会社　サンコム 台東区上野６丁目 情報処理

ＰＯＣＡ　ＰＬＡＮＥＴ株式会社 台東区上野６丁目 小売業

正和株式会社 台東区上野６丁目 真珠の卸し及び販売

株式会社　ジャパンケンキ          台東区上野４丁目 飲食業

グリーンアセット株式会社 台東区上野４丁目 不動産業

Ａｚｕｒ ｒｏｓe Ｇａｌｅｒｉｅ 台東区池之端３丁目 アートギャラリー

合同会社　東叡堂 台東区上野７丁目 不動産賃貸業

株式会社　ニューフロント            台東区上野７丁目 不動産業

支配人　ハヤシ 台東区根岸２丁目 飲食業

株式会社　相互システム 台東区根岸１丁目 警備業

株式会社　ＯＮＥ ＴＲＥＥ 台東区北上野２丁目 靴 小売

株式会社　盛宏商事 台東区北上野１丁目 飲食経営

株式会社　クロスグリット 台東区下谷１丁目 ソフトウェア開発

株式会社　ホウエイ関東 台東区根岸４丁目 電気機械器具卸売業

株式会社　ＤｒａｗｅＡｒ. 台東区千束２丁目 紳士服製造業

谷中支部 有限会社　マミーズ 台東区谷中３丁目 アップルパイ製造業・販売

株式会社　ウイッツインターナショナル 文京区千駄木２丁目 食器の卸売・小売

ＴｓｕｋＡｒｍ Ｒｏｂｏｔｉｃｓ株式会社 千代田区外神田５丁目 産業機械卸売業
その他

竹町支部

上野支部

入谷支部

金杉支部

′

＜文 ・ 写真　山田青年副部会長＞

全法連主催 第３8 回法人会全国青年の集い 福井大会

15：30～17：30 大会式典

記念講演

【講師】 元フジテレビアナウンサー
　　　　　　　笠井　信輔　氏

【演題】「足し算で生きる
　　　　　～がんステージ4からの生還～」

14：00～15：00
　令和 6 年 11 月 7 日から 8 日、 『第 38 回法人会全国青年
の集い福井大会』 が福井県のフェニックスプラザ、 サンドー
ム福井、 コートヤード・バイマリオット福井にて開催されました。
当会からは佐藤会長、長澤青年部会長はじめ 15 名が参加し、
今年開通した北陸新幹線を利用して、 乗り換えなしで快適に
福井まで移動しました。 東京は季節外れの暖かい日が続いて
いましたが、 福井に到着すると肌寒さを感じ、 ようやく秋を実
感しました。
　今回の大会テーマは 「福の國より未来を研け！」。 福井県
の幸福満足度が全国でも長年上位に位置していることに着目
し、 幕末の志士 ・ 橋本左内の人生訓 「啓発録」 にある 「志
を立つ」 という言葉をもとに、 若い法人会員の英知と技術を
未来へとつなぐことを目的としたものです。 伝統工芸が息づく
福井の地で、 参加者はそれぞれの知識や経験を磨き、 未来
の子どもたちに希望をつなぐ活動を展開しました。
　大会では、 式典、 租税プレゼン、 健康経営大賞の発表に
加え、2 つの分科会が行われました。 1 つ目の分科会では「租
税教室」 をテーマに、租税教育の未来像や新たなモデルケー
スについて議論が行われ、 法人会員としての役割を改めて認
識する内容でした。 2 つ目の分科会では 「健康経営」 がテー
マとなり、 健康経営の基本的な考え方やその重要性につい
て、 経営者としての視点から具体的な取り組みの必要性が説
かれました。
　記念講演会では、 元フジテレビアナウンサーの笠井信輔氏
を講師に迎え、 「足し算で生きる～がんステージ 4 からの生
還～」 と題したお話を伺いました。 血液のがんである悪性リン
パ腫からの復帰までの闘病体験は、 大変感動的であり、 逆
境の中で前向きに生きることの大切さを再認識する機会となり
ました。 笠井氏の人生観に基づく 「足し算と引き算の縁」 と
いう考え方も印象的で、 参加者一同に深い感銘を与えました。

　また、 大会と同時開催された物産展では、 福井県の特産品
である蟹や地酒、 鯖江の眼鏡などが販売され、 多くの参加者
が福井の文化や魅力を存分に楽しむことができました。 さらに、
大会運営では福井駅からのシャトルバスや地元法人会の方々に
よる丁寧な案内があり、 スムーズに各会場を移動することができ
ました。 こうした細やかな配慮が参加者にとって心地よい体験と
なり、 感謝の気持ちでいっぱいです。
　大会終了後には、 越前漆器の漆塗り体験や温泉、 懇親会を
通じて、 部会員同士の親睦を深める場が設けられました。 これ
らを通じて、 法人会員としての見識を深めるとともに、 福井県の
魅力に直接触れることができました。 特に、 越前漆器の伝統工
芸に触れる体験は、 地域の文化の奥深さを感じさせるものでし
た。
　本大会は、 法人会青年部の結束を確認するとともに、 地域の
特色や文化に触れる貴重な機会となりました。 ここで得られた知
識や経験を、 今後の活動に活かしていきたいと強く感じました。
また、 福井県という土地の魅力とその人々の温かさに触れること
で、 新たな視点を持って活動を展開していく意欲を高めることが
できました。

令和６年 11 月７日・８日
サンドーム福井

＜文 ・ 写真  谷貝青年副部会長＞

キッザニア東京  「TAX WEEK 2024」　 東法連｢税を考える週間」協賛

   東法連では１１月１１日～１１月１７日の 「税を考える週間」 にアーバンドックららぽーと豊洲内にある
キッザニア東京で、 期間限定の 「TAX　OFFICE　税務署」 ブースを開設しました。 「TAX　OFFICE
　税務署」 では、 普段は体験が出来ない 「税務調査」 等のお仕事体験が出来るとともに、 来場者
全員に対して 「税金に関するクイズラリー」 を実施し、 楽しみながら税金を勉強できる機会を提供し
ておりました。 現実的には、 大人ですらあまり知識の無い部分もある中、 「ゼイムチョウサって何？」
というところから、 子どもたちも関心を持って取り組んでおりました。 毎年、 青年部によって行ってい
る税金ジュニアスクールはパネルや映像などでの税金の知識を楽しく知ってもらうという側面があります
が、 今回はキッザニアという実地体験を通して学ぶというまた異なった側面において、 税金への知識
や親しみを持ってもらう機会は大変貴重なものであり、 その時に得た印象や知識は大人になっても残
るのではと期待しております。

セミナー報告

＜オンライン実務セミナー＞

2024年版　年末調整実践セミナー
令和６年《と  き》

《ところ》 オンライン開催
14:00～ 15:30

（金）１１ ８月 日

税理士

大岡　百合子

講　師

氏

2024 年版年末調整実践ｾﾐﾅｰを開催しまし
た。 講師は大岡百合子先生です。 年末調
整のスケジュール管理や社員からの資料収
集時のポイントなど、 確認するべき注意点を
丁寧に解説していただきました。

の ポイントポイントポイントポイント
と要要概概

６令和　   年度
令和　　年度

税制税制

〈税務セミナー〉

令和６年

朝日信用金庫西町ビル 7 階

月     　 日（月）【と  き】

【ところ】

11     18
13:30 ～ 1５:00

東京上野税務署

金子　幸生

法人課税第 1 部門

上席国税調査官

【講 師】

令和 6 年度の税制改正やインボイス制度
などについてのセミナーを開催しました。

補助金・助成金の勉強会
を開催いたします！

< 経営セミナー >

朝日信用金庫西町ビル７階

10:00 ～ 11:30

令和６年 1312月 日( 金 )と　き

ところ

講 師

株式会社 Stayway
公認会計士

浜名 礼奈 氏

東法連と共催で 「補助金 ・ 助成金」 に
ついてのセミナーを開催し、 基礎知識や
申請のポイントなどについて学びました。
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支部だより支部だより

▲金子上席国税調査官

　各支部において支部役員会議が開催され、 今年度の会員増強を中心に話し合われました。 研修会では東京上野
税務署法人課税第一部門金子上席国税調査官に 「令和６年度税制改正について」 をお話いただきました。

＜平野支部長＞ ＜佐藤支部長＞

東上野支部 ＜尾髙支部長＞ 上野支部 ＜太田支部長＞竹町支部 ＜礒谷支部長＞

＜竹田支部長＞

上野支部

入谷支部 金杉支部 谷中支部
令和 6年 10 月 11 日 ( 金 ) 台東地区センター 令和 6年 10 月 16 日 （水） 東上野地区センター 令和 6年 10 月 17 日 ( 木 ) 朝日信用金庫西町ビル

令和 6年 10 月 17 日 ( 木 ) 宮川 令和 6 年 10 月 18 日 （金） 金杉区民館下谷分館 令和 6年 10 月 23 日 （水） 山ぎし

支部役員会議

新入会員紹介
支　部 会　員　名 住   所 業   種

ｔｈｒｅｅｓ株式会社 台東区台東３丁目 サービス業

株式会社　トーン                              台東区台東１丁目 卸売業

合同会社　ＫＨＡＡＬＩＱトレーディング 台東区台東４丁目 中古車輸出業

株式会社　麻布都市総合企画 台東区上野３丁目 不動産、建築・相続

東上野支部 株式会社　トライ 台東区東上野５丁目 空調・電気工事業

株式会社　Ｎｓｋｅｔｃｈ    台東区上野１丁目 デザイン・在庫管理

起英ファミリー 台東区上野１丁目 飲食業

株式会社　ＨＡＲＡ　ＷＯＲＬＤ 台東区上野３丁目 卸売、貿易

ユーユーライフネット株式会社 台東区上野３丁目 不動産業

株式会社　三菱ＵＦＪ銀行　上野支店 台東区上野６丁目 金融

株式会社　サンコム 台東区上野６丁目 情報処理

ＰＯＣＡ　ＰＬＡＮＥＴ株式会社 台東区上野６丁目 小売業

正和株式会社 台東区上野６丁目 真珠の卸し及び販売

株式会社　ジャパンケンキ          台東区上野４丁目 飲食業

グリーンアセット株式会社 台東区上野４丁目 不動産業

Ａｚｕｒ ｒｏｓe Ｇａｌｅｒｉｅ 台東区池之端３丁目 アートギャラリー

合同会社　東叡堂 台東区上野７丁目 不動産賃貸業

株式会社　ニューフロント            台東区上野７丁目 不動産業

支配人　ハヤシ 台東区根岸２丁目 飲食業

株式会社　相互システム 台東区根岸１丁目 警備業

株式会社　ＯＮＥ ＴＲＥＥ 台東区北上野２丁目 靴 小売

株式会社　盛宏商事 台東区北上野１丁目 飲食経営

株式会社　クロスグリット 台東区下谷１丁目 ソフトウェア開発

株式会社　ホウエイ関東 台東区根岸４丁目 電気機械器具卸売業

株式会社　ＤｒａｗｅＡｒ. 台東区千束２丁目 紳士服製造業

谷中支部 有限会社　マミーズ 台東区谷中３丁目 アップルパイ製造業・販売

株式会社　ウイッツインターナショナル 文京区千駄木２丁目 食器の卸売・小売

ＴｓｕｋＡｒｍ Ｒｏｂｏｔｉｃｓ株式会社 千代田区外神田５丁目 産業機械卸売業
その他

竹町支部

上野支部

入谷支部

金杉支部

′

＜文 ・ 写真　山田青年副部会長＞

全法連主催 第３8 回法人会全国青年の集い 福井大会

15：30～17：30 大会式典

記念講演

【講師】 元フジテレビアナウンサー
　　　　　　　笠井　信輔　氏

【演題】「足し算で生きる
　　　　　～がんステージ4からの生還～」

14：00～15：00
　令和 6 年 11 月 7 日から 8 日、 『第 38 回法人会全国青年
の集い福井大会』 が福井県のフェニックスプラザ、 サンドー
ム福井、 コートヤード・バイマリオット福井にて開催されました。
当会からは佐藤会長、長澤青年部会長はじめ 15 名が参加し、
今年開通した北陸新幹線を利用して、 乗り換えなしで快適に
福井まで移動しました。 東京は季節外れの暖かい日が続いて
いましたが、 福井に到着すると肌寒さを感じ、 ようやく秋を実
感しました。
　今回の大会テーマは 「福の國より未来を研け！」。 福井県
の幸福満足度が全国でも長年上位に位置していることに着目
し、 幕末の志士 ・ 橋本左内の人生訓 「啓発録」 にある 「志
を立つ」 という言葉をもとに、 若い法人会員の英知と技術を
未来へとつなぐことを目的としたものです。 伝統工芸が息づく
福井の地で、 参加者はそれぞれの知識や経験を磨き、 未来
の子どもたちに希望をつなぐ活動を展開しました。
　大会では、 式典、 租税プレゼン、 健康経営大賞の発表に
加え、2 つの分科会が行われました。 1 つ目の分科会では「租
税教室」 をテーマに、租税教育の未来像や新たなモデルケー
スについて議論が行われ、 法人会員としての役割を改めて認
識する内容でした。 2 つ目の分科会では 「健康経営」 がテー
マとなり、 健康経営の基本的な考え方やその重要性につい
て、 経営者としての視点から具体的な取り組みの必要性が説
かれました。
　記念講演会では、 元フジテレビアナウンサーの笠井信輔氏
を講師に迎え、 「足し算で生きる～がんステージ 4 からの生
還～」 と題したお話を伺いました。 血液のがんである悪性リン
パ腫からの復帰までの闘病体験は、 大変感動的であり、 逆
境の中で前向きに生きることの大切さを再認識する機会となり
ました。 笠井氏の人生観に基づく 「足し算と引き算の縁」 と
いう考え方も印象的で、 参加者一同に深い感銘を与えました。

　また、 大会と同時開催された物産展では、 福井県の特産品
である蟹や地酒、 鯖江の眼鏡などが販売され、 多くの参加者
が福井の文化や魅力を存分に楽しむことができました。 さらに、
大会運営では福井駅からのシャトルバスや地元法人会の方々に
よる丁寧な案内があり、 スムーズに各会場を移動することができ
ました。 こうした細やかな配慮が参加者にとって心地よい体験と
なり、 感謝の気持ちでいっぱいです。
　大会終了後には、 越前漆器の漆塗り体験や温泉、 懇親会を
通じて、 部会員同士の親睦を深める場が設けられました。 これ
らを通じて、 法人会員としての見識を深めるとともに、 福井県の
魅力に直接触れることができました。 特に、 越前漆器の伝統工
芸に触れる体験は、 地域の文化の奥深さを感じさせるものでし
た。
　本大会は、 法人会青年部の結束を確認するとともに、 地域の
特色や文化に触れる貴重な機会となりました。 ここで得られた知
識や経験を、 今後の活動に活かしていきたいと強く感じました。
また、 福井県という土地の魅力とその人々の温かさに触れること
で、 新たな視点を持って活動を展開していく意欲を高めることが
できました。

令和６年 11 月７日・８日
サンドーム福井

＜文 ・ 写真  谷貝青年副部会長＞

キッザニア東京  「TAX WEEK 2024」　 東法連｢税を考える週間」協賛

   東法連では１１月１１日～１１月１７日の 「税を考える週間」 にアーバンドックららぽーと豊洲内にある
キッザニア東京で、 期間限定の 「TAX　OFFICE　税務署」 ブースを開設しました。 「TAX　OFFICE
　税務署」 では、 普段は体験が出来ない 「税務調査」 等のお仕事体験が出来るとともに、 来場者
全員に対して 「税金に関するクイズラリー」 を実施し、 楽しみながら税金を勉強できる機会を提供し
ておりました。 現実的には、 大人ですらあまり知識の無い部分もある中、 「ゼイムチョウサって何？」
というところから、 子どもたちも関心を持って取り組んでおりました。 毎年、 青年部によって行ってい
る税金ジュニアスクールはパネルや映像などでの税金の知識を楽しく知ってもらうという側面があります
が、 今回はキッザニアという実地体験を通して学ぶというまた異なった側面において、 税金への知識
や親しみを持ってもらう機会は大変貴重なものであり、 その時に得た印象や知識は大人になっても残
るのではと期待しております。

セミナー報告

＜オンライン実務セミナー＞

2024年版　年末調整実践セミナー
令和６年《と  き》

《ところ》 オンライン開催
14:00～ 15:30

（金）１１ ８月 日

税理士

大岡　百合子

講　師

氏

2024 年版年末調整実践ｾﾐﾅｰを開催しまし
た。 講師は大岡百合子先生です。 年末調
整のスケジュール管理や社員からの資料収
集時のポイントなど、 確認するべき注意点を
丁寧に解説していただきました。

の ポイントポイントポイントポイント
と要要概概

６令和　   年度
令和　　年度

税制税制

〈税務セミナー〉

令和６年

朝日信用金庫西町ビル 7 階

月     　 日（月）【と  き】

【ところ】

11     18
13:30 ～ 1５:00

東京上野税務署

金子　幸生

法人課税第 1 部門

上席国税調査官

【講 師】

令和 6 年度の税制改正やインボイス制度
などについてのセミナーを開催しました。

補助金・助成金の勉強会
を開催いたします！

< 経営セミナー >

朝日信用金庫西町ビル７階

10:00 ～ 11:30

令和６年 1312月 日( 金 )と　き

ところ

講 師

株式会社 Stayway
公認会計士

浜名 礼奈 氏

東法連と共催で 「補助金 ・ 助成金」 に
ついてのセミナーを開催し、 基礎知識や
申請のポイントなどについて学びました。
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　１％以上のアルコールを含んでいる飲料はアルコール
飲料と認められ、課税の対象となります。

　税金は、国民が安全な暮らし、便利な暮らしを送れる
ようにするために使われています。

　財産を取得した人 ( 相続人）の住所地ではありません。

　コンビニ納付には、バーコード付納付書が必要です。

　国に納める税金を国税、地方公共団体に納める税金を
地方税といいます。

【答え】

【答え】

■令和７年１月発行　　■発行人　広報委員会　委員長　木村雄二　　■発行所　公益社団法人上野法人会

　(〒110-0015　台東区東上野1-2-1　朝日信用金庫西町ビル５階　ＴＥＬ5818-1151　ＦＡＸ5818-1141）

表紙　　　≪ 新春対談 ≫   題字 ： 監事　井田智佐子　揮毫

新年あけまして
    おめでとうございます

①１％

①道路の整備や消防署

③30 万円

①被相続人 (亡くなった人）

【答え】

　ドイツ、オーストリア、オランダ、フィンランド、ス
イス、チェコなど、ヨーロッパの各国では犬に対して税
金が課されます。税収は、街に備えられている犬のフン
を始末するエチケット袋の代金や街頭の清掃費用に充て
られます。

①犬税【答え】

①国税と地方税【答え】

　全国には、11 の国税局と 1の国税事務所があり、その
下には 524 の税務署があります。

②500 署

　給与の支払者は、従業員に給与を支払った時に所得税
を源泉徴収します。そして、源泉徴収された所得税は、
給与の支払者が納税義務者となり、国に納税します。給
与をもらった従業員等は、所得税の負担者になります。

②給与の支払者【答え】

【答え】

　肥満防止を目的に 2012 年フランスで作られた税。
2014 年メキシコ、2015 年アメリカ・バークレー市でも
導入されました。フランスでは、砂糖の入った炭酸飲料
500ml のペットボトルで約 20 円税金がかかります。

③ソーダ税【答え】

① 被相続人 (亡くなった人）
② 相続人
③ どちらでもいい

     財産を相続したときに
     相続した人が相続税の
  申告書を提出するのは誰の
  所轄税務署でしょうか？

① 道路の整備や消防署

② ゲームセンターや映画館

③ コンビニやスーパー

この中で税金が使われて

いるモノはどれでしょう？

     平成20年１月４日から納付書

     に納付額をバーコード表示でき

る一定の物について国税をコンビニ

で納付することができるようになり

ましたが、コンビニ納付

できる金額はいくらまで

でしょうか？

① ５万円
② 10 万円
③ 30 万円

  ヨーロッパ各国でペット

  に対して課される税金

　はどれ？

① 犬税
② ねこ税
③ うさぎ税

クイズ解答・解説

① １％
② ３％
③ ５％

① おやつ税

② 食べ過ぎ税

③ ソーダ税

　 海外にある、みんなが

   太りすぎないための税金

 はどれ？

① 国税と地方税

② 消費税と所得税

③ 納税と節税

① 約 300 署
② 約 500 署
③ 約 700 署

    現在、日本全国に存在
    する税務署の数は
　いくつあるでしょうか？

　　　税金は、納める相手先に

　　  よって大きく２つに分け

 られますが何と何でしょうか？

2025 年も
税金クイズにチャレンジ！

い

ろ

ろ

は

は

い

に

に

ほ

ほ

へ

へ

と

と

り

春
2025

新
税金クイズ税金クイズ

     酒税の対象となる酒類
    とは、アルコール度数が
 何％以上の飲料をいうので
 しょうか？

       給与から差し引かれる
       源泉所得税は、次のうち誰が
　納税義務者になるでしょうか？

① 給与をもらった人
② 給与の支払者
③ 経理担当

り

巳

【答え】

ち

ち

税務署からのお知らせ

２月 17 日令和７年

東京上野税務署 （上野合同庁舎） に開設します。

～（月）

申 告 の 種 類 申告・納税期限 振替納付日

所得税及び復興特別所得税

贈与税

個人事業者の消費税及び地方消費税

３月１７日（月） ４月２３日（水）

４月３０日（水）

３月１７日（月）

３月３１日（月）

☆ 令和６年分の申告・納税期限等は次のとおりです。

☆ 納税は、振替納税をご利用ください。ご利用には「納付書送付依頼書」を、上記の納税期限までに税務署

　等又は金融機関の窓口に提出していただく必要があります。なお、贈与税には振替納税はありません。

☆  ３月中は、大変混雑することが予想されますので、２月中の来場をお勧めします。

（土曜日、日曜日及び祝日を除きます。）

令和７年

　〈受 付〉 午前８時３０分から午後４時まで（提出は午後５時まで）

上野合同庁舎（東京上野税務署）
台東区池之端１－２－２２ 

【時　間】

【会　場】

【期　間】

〈相 談〉午前９時１５分から

２月 17 日  月 　 ３月 17 日  月～（　） （　）

〔お問合せ先〕東京上野税務署  TEL (３８２１)９００１（代表） 浅 草 税 務 署  TEL (３８６２)７１１１（代表）

令和６年分

確定申告について
（令和６年１月１日～令和６年 12 月 31 日まで）

東京上野税務署では、土曜日・日曜日及び祝日は執務を行っていませんが、令和７年３月２日（日）に限り、

東京国税局で相談・受付を行います。

中央区築地５-３-１（1階会議室）

都営地下鉄大江戸線　築地市場駅（A2・A3出口 徒歩1分）
＜受付時間＞
＜相談時間＞

午前８時３０分から午後４時まで
午前９時１５分から

東京国税局
＜最寄駅＞

閉
庁
日

対
応

の

に
つ
い
て

台東区の方 をの申告書作成会場
※令和７年２月１４日（金）
  以前は、申告書作成会場は
  ありません

☆   確定申告書 ・ 届出書等の郵送による提出先は以下になります。

〒110-8655 台東区池之端１丁目２番２２号 上野合同庁舎
「東京国税局業務センター」宛

【書類送付先】

◎ 「入場整理券」が必要です。

◎ 「入場整理券」は、ＬＩＮＥによる事前発行で入手することができるほか、当日会場でも配付します。

　ただし、混雑状況に応じて、配付を早く終了する場合があります。

※浅草税務署内に申告書作成会場はありません。

確定申告は
スマホが便利！

個人

申告

納付

手続

納付手続は
キャッシュレス納付

詳細は、こちらをご覧ください。詳細は、こちらをご覧ください。
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　１％以上のアルコールを含んでいる飲料はアルコール
飲料と認められ、課税の対象となります。

　税金は、国民が安全な暮らし、便利な暮らしを送れる
ようにするために使われています。

　財産を取得した人 ( 相続人）の住所地ではありません。

　コンビニ納付には、バーコード付納付書が必要です。

　国に納める税金を国税、地方公共団体に納める税金を
地方税といいます。

【答え】

【答え】

■令和７年１月発行　　■発行人　広報委員会　委員長　木村雄二　　■発行所　公益社団法人上野法人会

　(〒110-0015　台東区東上野1-2-1　朝日信用金庫西町ビル５階　ＴＥＬ5818-1151　ＦＡＸ5818-1141）

表紙　　　≪ 新春対談 ≫   題字 ： 監事　井田智佐子　揮毫

新年あけまして
    おめでとうございます

①１％

①道路の整備や消防署

③30 万円

①被相続人 (亡くなった人）

【答え】

　ドイツ、オーストリア、オランダ、フィンランド、ス
イス、チェコなど、ヨーロッパの各国では犬に対して税
金が課されます。税収は、街に備えられている犬のフン
を始末するエチケット袋の代金や街頭の清掃費用に充て
られます。

①犬税【答え】

①国税と地方税【答え】

　全国には、11 の国税局と 1の国税事務所があり、その
下には 524 の税務署があります。

②500 署

　給与の支払者は、従業員に給与を支払った時に所得税
を源泉徴収します。そして、源泉徴収された所得税は、
給与の支払者が納税義務者となり、国に納税します。給
与をもらった従業員等は、所得税の負担者になります。

②給与の支払者【答え】

【答え】

　肥満防止を目的に 2012 年フランスで作られた税。
2014 年メキシコ、2015 年アメリカ・バークレー市でも
導入されました。フランスでは、砂糖の入った炭酸飲料
500ml のペットボトルで約 20 円税金がかかります。

③ソーダ税【答え】

① 被相続人 (亡くなった人）
② 相続人
③ どちらでもいい

     財産を相続したときに
     相続した人が相続税の
  申告書を提出するのは誰の
  所轄税務署でしょうか？

① 道路の整備や消防署

② ゲームセンターや映画館

③ コンビニやスーパー

この中で税金が使われて

いるモノはどれでしょう？

     平成20年１月４日から納付書

     に納付額をバーコード表示でき

る一定の物について国税をコンビニ

で納付することができるようになり

ましたが、コンビニ納付

できる金額はいくらまで

でしょうか？

① ５万円
② 10 万円
③ 30 万円

  ヨーロッパ各国でペット

  に対して課される税金

　はどれ？

① 犬税
② ねこ税
③ うさぎ税

クイズ解答・解説

① １％
② ３％
③ ５％

① おやつ税

② 食べ過ぎ税

③ ソーダ税

　 海外にある、みんなが

   太りすぎないための税金

 はどれ？

① 国税と地方税

② 消費税と所得税

③ 納税と節税

① 約 300 署
② 約 500 署
③ 約 700 署

    現在、日本全国に存在
    する税務署の数は
　いくつあるでしょうか？

　　　税金は、納める相手先に

　　  よって大きく２つに分け

 られますが何と何でしょうか？

2025 年も
税金クイズにチャレンジ！

い

ろ

ろ

は

は

い

に

に

ほ

ほ

へ

へ

と

と

り

春
2025

新
税金クイズ税金クイズ

     酒税の対象となる酒類
    とは、アルコール度数が
 何％以上の飲料をいうので
 しょうか？

       給与から差し引かれる
       源泉所得税は、次のうち誰が
　納税義務者になるでしょうか？

① 給与をもらった人
② 給与の支払者
③ 経理担当

り

巳

【答え】

ち

ち

税務署からのお知らせ
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贈与税
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確定申告について
（令和６年１月１日～令和６年 12 月 31 日まで）
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